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Sommario/riassunto Walter Eucken est la figure centrale de la pensée ordolibérale allemande
et fait paraître « Le problème politique de l’Ordre » (1948) dans le
premier numéro de la revue Ordojahrbuch. Remettant en cause le
concept historiciste et marxiste de capitalisme, ce long article redéfinit
les fondements de l’économie politique. Pour ce faire, il recourt au
concept d’ordre. Ce concept est un outil épistémologique permettant
une typologie des modes d’interaction entre le politique et l’
économique, ainsi que la définition d’une organisation sociétale idéale.
L’ordre idéal est alors celui qui garantit au mieux la liberté des
individus. Il repose sur un ordre économique concurrentiel ancré dans
un cadre institutionnel créé et entretenu par l’État. Introduisant la
lecture de cet article traduit en français par les auteurs, le livre retrace
la genèse et le développement de la pensée économique de Walter
Eucken, à la croisée des chemins entre économie politique, philosophie,
droit et histoire.  Walter Eucken is the key figure of the German
Ordoliberal thinking. He published a seminal paper in the German
Journal Ordojahrbuch entitled “The political problem of Ordo” (1948).
Questioning both the Marxist and the historicist analyses of capitalism,
he built new foundations for political economy. The concept of Ordo is
a convenient epistemological tool to analyse different types of
interactions between politics and economics. It also aims at developing
an ideal organisation of society as a whole. In Eucken’s ideal political
order, the main role of the State is to create and then to maintain the
institutional framework for a well-functioning competitive market
which is supposed to be the best way to guarantee the greatest
individual freedom. This book provides a long introduction to Eucken’s
paper of 1948, translated into French by the authors. At the crossroads
of political economy, philosophy, law and history, the book outlines the
genesis and development of Walter Eucken’s political and…
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